

## HUELVA

# Atlantic Copper beca a 56 alumnos universitarios



Alumnos beneficiarios de la ayuda de Atlantic Copper.

JOSUÉ CORREA

- Reciben casi 44.000 euros de ayudas para facilitar a los jóvenes su educación superior
- Nuevo récord de beneficiarios

## S.H. HUELVA

La Fundación Atlantic Copper entregó ayer sus becas para estudiantes universitarios a 56 alumnos, 53 de ellos de la Universidad de Huelva. El acto, que tuvo lugar en el salón de actos de la Facultad de Enfermería de dicha institución, contó con la presencia de su rector, Francisco Ruiz; el presidente del Consejo Social de la Universidad de Huelva, Miguel Palacios; la vicerrectora de Estudiantes, Empleo y Extensión Universitaria, Carmen Santín; la decana de la Facultad de Enfermería, Ana Abreu; así como los estudiantes becados y sus familiares. Por parte de la Fundación, asistieron su presidente, Jesús Contreras; su director general, Antonio de la Vega; la directora de Proyectos, Esperanza Morillo, además de otros patronos de la Fundación Atlantic Copper.

Esta iniciativa, que en el presente curso alcanza su séptima edición con una nueva cifra récord de beneficiarios, tiene como principal objetivo facilitar el acceso de jóvenes con dificultades económicas a la educación superior, a la vez que se premia la excelencia en los estudios, ya que,

para conseguir una de estas becas, los solicitantes deben presentar unos buenos resultados académicos.

En su convocatoria para el curso 2015-2016, la Fundación Atlantic Copper entrega más de 43.700 euros en ayudas al estudio, atendiendo a tres modalidades en función de las necesidades personales de cada beneficiario, cubriendo gastos de matrícula en el caso de que no la tengan cubierta por la beca del Ministerio de Educación y Ciencia; otros suplementos adicionales, como ayudas para material académico y gastos de desplazamiento o residencia. El programa de becas de la fundación también contempla una cuarta categoría, dirigida a estudiantes adscritos al programa internacional Erasmus u otros análogos de la Universidad de Huelva, cuyo plazo de recepción de solicitudes está actualmente abierto hasta el 31 de mayo.

De los 56 alumnos becados en esta convocatoria, nueve también lo fueron en ediciones anteriores. Desde su inicio, han sido 146 las becas concedidas en este programa de apoyo al estudio universitario, lo que supone una

cifra cercana a los 170.000 euros en ayudas. Las especialidades con más becados han sido los grados de Educación Infantil, Educación Primaria y de Enfermería, aunque se otorgan ayudas a 52 tipos de estudios diferentes.

Por primera vez en el programa se becan a alumnos cuyos estudios elegidos no se encuentran en la oferta académica de la Universidad de Huelva.

Todos los alumnos pasaron un riguroso proceso de selección en el que se evalúan tanto su situación económica familiar como su buen desempeño académico. Para ello, y siguiendo los requisitos establecidos en las bases del programa, la Fundación Atlantic Copper contó un año más con la colaboración de la Universidad de Huelva, encargada de elegir a los alumnos aptos para el disfrute de las becas de entre las 71 solicitudes recibidas.

Este programa de becas universitarias y de posgrado responde a uno de los objetivos estratégicos de la Fundación Atlantic Copper: apoyar la educación y la formación de la población más joven con iniciativas de este tipo que persiguen fomentar la capacitación intelectual y profesional de este colectivo. Una línea de actuación en colaboración con la Universidad de Huelva, con la que trabaja conjuntamente en beneficio de los estudiantes onubenses, los futuros profesionales de nuestra sociedad.

## El profesor Pedro J. Pérez recibe el Premio de la Royal Society of Chemistry

## S.H. HUELVA

Durante la celebración del congreso Dalton 2016, que está teniendo lugar en la Universidad de Warwick en Inglaterra, ha tenido lugar la entrega del Premio 2015 Homogeneous Catalysis Award al profesor Pedro J. Pérez,

catedrático de Química Inorgánica de la Universidad de Huelva. Este premio ha sido concedido al profesor Pérez por sus contribuciones en el área de desarrollo de catalizadores para la conversión de hidrocarburos en sustancias con un cierto valor añadido, con particular énfasis en el empleo

del metano en dichas reacciones. La comunidad internacional considera a este grupo de la Onubense como de referencia en este tipo de trabajos.

La Royal Society of Chemistry británica es la Sociedad Química con mayor número de miembros en el mundo.

## EN BREVE

### Usuarios dan un 8,9 a la atención recibida en el centro de valoración de la discapacidad

**ENCUESTA.** La satisfacción global de los usuarios atendidos en 2015 en el centro de orientación y valoración de la discapacidad en Huelva se sitúa en 8,9 sobre diez, la cifra "más alta" obtenida en Andalucía dentro de una encuesta efectuada por la Consejería de Igualdad y Políticas Sociales. Este centro es el encargado de reconocer el grado de discapacidad en una persona, así como de la gestión de las medidas de protección social de las que puede beneficiarse el colectivo.

### Acuerdo entre los Graduados Sociales y la Subdelegación

**TRÁMITES.** El subdelegado del Gobierno, Enrique Pérez Viñuela, y la presidenta del Colegio Oficial de Graduados Sociales, Maribel González, firmaron ayer el protocolo de adhesión al convenio de colaboración entre el Gobierno y el Consejo General de los Colegios Oficiales de Graduados Sociales, que permite realizar trámites administrativos en materia de extranjería vía electrónica.

### La FOE celebra hoy su asamblea general ordinaria, en la que se presentarán los presupuestos

**REUNIÓN.** La Federación Onubense de Empresarios (FOE) celebra hoy su asamblea general ordinaria, en la que el presidente, José Luis García-Palacios dará a conocer en su informe los asuntos que preocupan

a la organización, así como las iniciativas puestas en marcha, además de presentar para su aprobación la memoria de actividades de 2015. Se presentará también la liquidación del presupuesto de 2015 y los de 2016.



Francisco Jiménez Mier, en el momento de depositar su voto.

## Francisco Jiménez Mier, nuevo hermano mayor de Estudiantes

**HERMANDADES.** Francisco Jiménez Mier ha sido elegido nuevo hermano mayor de la Hermandad del Santísimo Cristo de la Sangre y Nuestra Señora del Valle (Estudiantes) en unas votaciones en las que obtuvo 162 votos afirmativos, 13 en contra y 9 fueron en blanco, superando de esta forma el quorum establecido. Le acompañan en la junta de

gobierno Fernando Jiménez Mier, José Luis Barranca Muñoz, Antonio Jesús Cavaco Borrero, Luis Barranca Jiménez, Gonzalo Pascual Amoedo, Francisco José Riquelme García, Mario Gata Ortega, Ismael Manaute Pérez, María del Carmen Córdoba Gómez, Antonio Madrona Mojarro, Cinta del Valle Galván Moreno, Javier Jesús Villegas Cortés y José María Manaute Rodríguez.